



Ibagué, 29 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1819

Alcaldesa y medallista olímpico Ángel Barajas inauguran Campeonato Nacional de Gimnasia Artística en Ibagué

La ceremonia se realizó en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo con la presencia de 188 deportistas y 14 departamentos que buscarán salir campeones en la Capital Musical.

Ya se disputa en Ibagué el Campeonato Nacional de Gimnasia Artística que reúne a los mejores deportistas del país en un mismo escenario y con el único objetivo de ser protagonistas.

Durante la ceremonia, desfilaron 188 atletas de 14 departamentos, quienes estuvieron acompañados por el medallista olímpico Ángel Barajas y la alcaldesa de Ibagué, Johana Aranda, quien le entregó el reconocimiento al merito deportivo por sus logros, tanto nacionales como internacionales.

"Hoy nos complace tener en la ciudad un deportista que es ejemplo para las nuevas generaciones, su dedicación, entrega y sacrificio lo ha llevado a cumplir los sueños en la gimnasia", dijo la mandataria de los ibaguereños.

Las competencias se extenderán hasta el próximo domingo primero de septiembre en seis aparatos: suelo, caballo con arzones, anillas, tabla de salto, barras paralelas y barra fija.

Las categorías en disputa serán juveniles y mayores, en ambas ramas, y los mejores registros harán parte de la Selección Colombia que asistirá en el mes de noviembre al Sudamericano en Asunción, Paraguay.







